

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

zunächst möchte ich mich für Ihre Unterstützung bedanken in Bezug auf die musikalische Begleitung beim Länderfinale Jugend präsentiert. Die abwechslungsreichen musikalischen Talente aus unseren eigenen Reihen haben einen sehr schönen Rahmen für die feierliche Veranstaltung gebildet.

Bitte schauen Sie sich auch den Bericht zu Jugend präsentiert auf unserer Homepage an. Das Heinrich-Hertz-Gymnasium sendet als einzige Schule zwei Teilnehmer in das Bundesfinale! Her(t)zlichen Dank an Frau Bierbüsse und Frau Kallies, die die Veranstaltung an unsere Schule geholt und alles organisiert haben.

<https://hhgym.de/ben-und-omar-beide-klasse-8-1-punkten-und-ziehen-in-das-bundesfinale-von-jugend-praesentiert-ein/>

Beachten Sie bitte noch einmal die folgende Regelung zu den SaLzH-Tagen vom Mittwoch, 29.3. bis Freitag 31.03.23.

Es befinden sich alle Schüler:innen der Jahrgänge 5 -11 im schulisch angeleiteten Lernen zu Hause. Hiervon ausgenommen sind nur Klassen oder Kurse, die für eine Klassenarbeit oder Klausur in die Schule kommen müssen, sowie Gruppen, die an einer besonderen Veranstaltung teilnehmen. Diese Fälle sind von den zuständigen Lehrkräften mit allen Schüler:innen abgesprochen.

Es kam diesbezüglich zu einigen Nachfragen, da sich SaLzH aus technischen Gründen nicht adäquat in WebUntis abbilden lässt.

Von Klassenarbeiten und Klausuren in der Schule sind Schüler:innen der Jahrgangsstufe 11, der Kl. 10.1 und 10.3 sowie der Klasse 9.3 betroffen. Von anderen Klassenveranstaltungen sind Schüler:innen des 8. und 9. Jahrgangs sowie der Klasse 10.2 betroffen

Sollten Sie hierzu Nachfragen haben, wenden Sie sich bitte an die Klassenleitung Ihres Kindes.

Abschließend möchte ich Sie noch einmal an den Informationsabend zum Schulneubau erinnern, der am kommenden Mittwoch, ab 18:30 Uhr in der Aula des Heinrich-Hertz-Gymnasiums stattfinden wird.

Das Team „Bauausschuss“ freut sich über Ihr Interesse und rege Teilnahme in Präsenz. Den Link für die digitale Teilnahme erhalten Sie am Mittwoch.

Ich wünsche Ihnen allen einen guten Start in die Woche.

Her(t)zliche Grüße

Ihre Corinna Wesche
Schulleiterin